

BAB I

PENDAHULUAN



A. Alasan Pemilihan Judul

Kemajuan teknologi dan informasi dewasa ini telah mendorong perusahaan untuk berpacu meningkatkan kualitasnya bila ingin dapat terus mempertahankan hidupnya di tengah suasana yang kompetitif. Perusahaan sebagai satu unit organisasi terus tumbuh dan berkembang. Dalam pertumbuhan hidupnya, tujuan perusahaan pada masa kini tidak hanya ditujukan pada bagaimana perusahaan dapat memperoleh laba maksimal saja, tetapi lebih luas lagi dari itu adalah bagaimana perusahaan mengelola sebahagian dari laba tersebut untuk mempertahankan kesinambungan hidupnya secara langgeng.

Dalam rangka pengawasan kegiatan perusahaan, maka tidak mungkin lagi secara keseluruhan dilaksanakan oleh manager, sehingga diperlukan satu bagian yang dapat membantu pengawasan, disebut internal audit yang umumnya dipimpin oleh seorang akuntan yang disebut internal auditor.

Internal Auditor Merupakan orang yang bertugas memantau pengawasan intern perusahaan dan dapat diibaratkan sebagai mata dan telinga pimpinan untuk menemukan berbagai kecurangan, pemborosan, ketidakefektifan dan ketidakefisienan. Agar dapat menjalankan fungsinya dengan baik, tanpa ada pengaruh dan tekanan dari pihak lain, maka bagian internal auditor harus memiliki kebebasan independensi yang cukup terhadap bagian yang diauditnya. Salah satu faktor yang

menentukan independensi dari internal auditor adalah kedudukannya dalam organisasi perusahaan.

PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa Medan adalah salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang perkebunan dan pabrik yang mempunyai kapasitas sebagai perusahaan Nasional di Indonesia yang membutuhkan pengendalian intern, baik dalam bidang akuntansi maupun administrasi guna mencapai tujuan sasaran perusahaan tersebut.

Dari uraian tersebut di atas dapat diketahui betapa pentingnya peranan internal auditor dalam suatu perusahaan, sehingga penulis merasa tertarik untuk menyusun skripsi dan memilih judul :

“ FUNGSI DAN KEDUDUKAN INTERNAL AUDITOR PADA PT. PERKEBUNAN NUSANTARA II (PERSERO) TANJUNG MORAWA KAB. DELI SERDANG “.

B. Perumusan Masalah

Untuk memperoleh data dan informasi yang diperlukan sebagai bahan yang mendasari penulisan skripsi ini sehingga benar – benar sesuai dengan judul skripsi, maka penulis membuat perumusan masalah yang dituangkan dalam bentuk pertanyaan sebagai berikut :

1. Apakah Internal Auditor Pada PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa telah Menjalankan fungsinya dengan efektif?
2. Apakah kedudukan Internal auditor dalam struktur organisasi perusahaan telah independen dan mendukung dalam pelaksanaan tugasnya?